
Protokoll zur Sitzung am 08.04.2019 

Start: 18:05 Uhr  

Ende: 19:05 Uhr 

Ort: A12 

Leitung: David Baust 

Anwesend: Lukas, Joshua, Jessica, Aline, Maximilian, Annette, Kristina, Fabian B., Anne, 

Dominik, David G., Felix, David Baust, Julia, Philip, Lucas, Kimberly, Jenny 

Entschuldigt: Christian, Pia, Michelle, Katharina 

Gäste: Fabian   

Protokollantin: Sarah 

Top 1 Begrüßung  

- Das Protokoll von Anne wird nächste Sitzung verabschiedet, da es nochmal 

verbessert werden muss. 

Top 2 Gremien  

- Entfällt da der AFaT momentan den gleichen Rhythmus hat wie unsere Sitzungen  

 Deswegen ändert sich unser Rhythmus und wir haben am 15.04.2019 wieder 

eine Sitzung und von da an alle zwei Wochen. 

Top 3 Aktuelles  

Club 11 

- Spezials wie immer (Krombacher 2,50€ Wodka Lemon 4,50€ Berliner Luft 1,50€) 

- Kühli kümmert sich um das Wechselgeld 

- David flyert am Donnerstag zusammen mit Anne 

- Kassenschichten  

 Jeweils eine Person, welche nüchtern ist, um mit dem Geld zu hantiert und eine 

Person die Bänder verteilt, welche nicht unbedingt nüchtern sein muss. 

 23:00-01:00 Uhr: Jenny (Kasse), Felix (Armbänder) 

01:00 Uhr – Ende: Annette  

 David G. hilft an der Garderobe aus, wenn die letzten beiden Busse fahren (1:30 

Uhr und 2:30 Uhr)  

O-Tag 

- Raum sehr klein und unangenehm  

- Nur 5 Erstis an unserem Stand 

- Veranstaltungen, welche beide für Lehramtstudierende sind haben sich überschnitten  

- Anmeldefristen enden viel zu früh, schon lange vor der Einführungsveranstaltung zur 

Gestaltung der Stundenpläne 

- Organisation der Orientierungstage war generell nicht sehr gut 

- Einführungsveranstaltung beschäftigt sich oft mit falschen und noch irrelevanten 

Themen für die Erstis 

- Riesiger Chaos in Porta, deswegen viel mehr Fragen als sonst von Erstis  

- Fabian schreibt „How to’s“ für die Fragen in der Facebookgruppe damit man einfach 

darauf verweisen kann und nicht immer dasselbe beantwortet werden muss 



- Als Verbesserungsvorschlag für uns in Zukunft pro Schicht eventuell ein Laptop zum 

Veranschaulichen (Man kann den Erstis einfach schnell zeigen, wie Porta 

funktioniert, wenn sie spezielle Frage haben)  

 

Kneipentour  

- 17:30 Uhr Treffen am Hauptmarkt 

- 4 Gruppen  

 Gruppe A: Maximilian, Stefan, Felix, Philip, Jenny, Julia  

 Gruppe B: Jessica, Joshua, Anne, Sarah, David G., Michelle 

 Gruppe C: Kim, Lucas, Aline, Katharina 

 Gruppe D: Lukas H., David B., Annette 

- Kneipen: Cubiculum, Ziegels, Astarix, Simples 

- Fachschaftsbeutel vom letzten Jahr wird diesmal als Gewinn für das Quiz genutzt, da 

es kein Erstiwochenende gibt 

- Müssen uns eventuell darauf einstellen, dass auch Nichterstis kommen 

(Facebookveranstaltung) 

 Wenn wir zu wenige Erstis haben, können diese auch mit, ansonsten geht es 

nicht  

- 10-15 Plätze pro Kneipe reserviert 

- 18 FS-Mitglieder kommen mit 

- Kein offizielles enden in der Schick, wegen möglicher Überfüllung  

- Wegen Partyhüten und Schnaps erst im Büro gucken, ansonsten kaufen 

Frage: Antworten wir in Zukunft auf Anfragen bezüglich der Meinung über Dozenten, wenn 

diese sich an anderen Universitäten bewerben? 

- Dagegen: 14  

- Dafür im Einzelfall Bildungswissenschaften: 3  

- Enthalten: 4 

Top 4: Internes  

Hobbyvolleyballtunier anbieten?  

- Trimmelter SV hat Volleyballfelder zum Vermieten  

  ab 13.00 Uhr: 40€ pro Feld, den ganzen Tag 60€  

- Grill kann genutzt werden  

- Wir könnten Getränke verkaufen  

- Müsste am Wochenende stattfinden, weil während der Woche trainieren die Vereine  

 Volleyball mal eine alternative zu den Fußballtunieren die es schon viel gibt  

 Sollten keine großen Verluste machen  deswegen Teilnehmergebühr verlangen 

damit wir höchstens 40-50 Euro Verlust machen würden  

 Idee: Grillen und Volleyball zusammenlegen,  

 aber problematisch wegen Wochenende, Grillen sonst immer mittwochs  

Noch keine Infos wegen Absolventenfeier   

- Sollten wir überlegen was anzubieten, falls es wieder ausfallen sollte? 

- Einen Absolventenbrunch anstatt der normale Brunch?  

Wahlurne bestellen!!!  

 

 



Kneipentour im Winter 

- Club 11 öffnet wieder für uns 

Protokoll vom 03.12.2018 muss noch verabschiedet werden  

Top 5 Sonstiges  

Nächste Woche wieder Sitzung, weil sonst überschneidet sich die Sitzung immer mit dem 

AFaT 

Protokoll vom 03.12.2018 nochmal lesen bis nächste Woche  


